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Enmateriadeseguridad,lacapitalesejemplodecómomejorarla:Delgado
En el sexenio pasado seechó al trastelo
logrado y Sheinbaum lo ha recuperado,dice

BERTHA TERESA RAMIREZ

“La Ciudad deMéxico es un ejem-
plodecómomejorar lascosas,ase-
veró el líder nacional de Morena,

Mario Delgado, al ser interrogado
sobre el tema de la seguridad.

El dirigentepidiórecordarcómo
la ciudadhabía venidomejorando
demanera consistenteen el tema
de la seguridad en el sexenio de
Andrés Manuel López Obrador
y Marcelo Ebrard, pero en la ges-
tiónde (MiguelAngel) Mancera se
echa al traste todo lo que se había

avanzado, y ahora, con la doctora
Claudia Sheinbaum ha habido toda

una recuperación,y querespiramos
otravezlatranquilidadalaquenos
habíamosacostumbradoy nos dolía
mucho perderla”.
Respecto del escenario político

rumbo al 2024, y el hecho de que
Marcelo Ebrard haya tenido un
acto el fin de semana,el dirigente
morenista calificóde “bueno”que
dentrodelosmárgenesquepermite

la leyse den a conocer.Yo siempre
he insistido en que la gente los va
a conocer por los resultados en el
encargoquetenganactualmentey
por la lealtadal proyectode trans-
formación.
Para el líder nacional de ese

instituto político, “todo lo que sir-
va para darse a conocer es bueno
porque lagenteva a decidir;ya no
hay tapadismo,ya no hay tapado y
la gente va a decidir por medio de

unaencuesta,y es importanteque
lagenteconozcatodoslosperfiles”.
Refirió que “hoy (ayer) en la

mañana decía el Presidente de la
República que ve con muchas po-
sibilidades aMarcelo Ebrard, a la

doctora Claudia Sheinbaum y a
Adán Augusto López; que no tiene
ningúnproblemaconRicardoMon-
rrealy,por supuesto,elcompañero
(Gerardo Fernández) Noroña está
ensu derechodeparticipar”.


